



Gut gelaunt treffen sich die Aktiven des Pop-Chores „Musicbox“ zum Probenwochenende in Bad Soden-Salmünster. Foto: privat

## „Musicbox“ probt im Spessart

**GESANG** Vorbereitung auf Konzerte im Herbst

Königstädten. Mit Sonnenschein und riesigen Eisbechern begann für einige früh angereiste Sänger des Pop-Chores „Musicbox“ das Probenwochenende in Bad Soden-Salmünster. Bis zum Beginn der ersten Besprechung am Freitagnachmittag waren dann 33 Mitglieder dieses Chores aus dem Gesangsverein Frohsinn Rüsselsheim-Königstädten im Landhotel Betz eingetroffen. Weitere drei Sänger kamen am nächsten Tag noch hinzu.

Nach einem Willkommensgetränk und einem Begrüßungsständchen für die Chefin des Hauses begann das zweitägige Arbeiten am Programm der bevorstehenden Konzerte am 14. September und 2. November im Kaisersaal in Königstädten. Die intensive Vorbereitung und Probenführung durch Chorleiter Stefan Konrad und die kreative Unterbrechung der

Probenarbeit am Samstagvormittag durch den Stimmen- und Bewegungscoach Michael Eisentraut und seiner Partnerin Sunny liefen die beiden arbeitsreichen Tage wie im Flug vergehen.

Auch das ansprechende Ambiente, die freundlichen Mitarbeiter und die gute Verpflegung im Haus Betz trugen wesentlich zu dem angenehmen Aufenthalt bei. Als sich die Gruppe, nach einem verregneten Samstag, am Sonntag wieder bei Sonnenschein mit einem Muttertagsständchen von der Gastegeberin und ihrer Schwester verabschiedete, blickten alle auf ein intensives und anstrengendes, aber auch erfolgreiches und schönes Wochenende zurück. Jetzt freuen sich die Sänger auf die beiden Konzerte im Herbst in Königstädten und hoffen, viele Gäste für ihre Musik begeistern zu können. *red*